



VERBAND WOHN EIGENTUM
NIEDERSACHSEN E.V.
Siedlergemeinschaft Dungenbeck

Bericht zur Jahreshauptversammlung 2008 der Siedlergemeinschaft Dungenbeck

Am Sonntag, den 16. März, fand die diesjährige Jahreshauptversammlung der Siedlergemeinschaft Dungenbeck im Gasthaus „ Zum Alten Krug „ statt. Der erste Vorsitzende Martin Lauschke begrüßte die Anwesenden und freute sich sehr, dass mehr als 50 Mitglieder der Einladung gefolgt waren. Er gab mit Bedauern bekannt, dass der Kreisvorstandsvorsitzende leider kurzfristig seine Teilnahme an der Versammlung, wegen plötzlicher Krankheit, abgesagt hatte. Leider konnte er so kurzfristig keinen Ersatz finden. Außerdem begrüßte er ganz herzlich Referenten RA Klaus Saemann und als Vertreter des Orsrates Friedhelm Lauschke.

Gemäß der Tagesordnung wurde die Versammlung durchgeführt. RA Klaus Saemann referierte über die Themen „ Erbrecht und Testament „ . Der 2te Vorsitzende J-G Wagenhals, auch Mitglied des Kinder- und Jugendausschusses, berichtete kurz über die sehr gut angekommene Veranstaltung im Jahr 2007 für die Kinder und Jugendlichen des Kreisverbandes im Öko – Garten der IGS in Vöhrum.

Außerdem ging er noch auf das Alfsee Lager des Landesverbandes in der Zeit vom 12.-19.07. 2008 ein und bemerkte, dass der Anmeldeschluss am 31.03.2008 sei. Neben Berichten des Vorstandes und der Wahl eines Revisors, gab es noch eine Ehrung für lange Mitgliedschaft. Siedlerfreund W. Barras wurde für 40 jährige Mitgliedschaft geehrt.

Nach Beendigung der Versammlung bedankte sich Martin Lauschke bei den Teilnehmern und lud alle zu einem Imbiss ein.









v.l.n.r.: Wolfgang Barras und Frau ,
für 40 Jahre Mitgliedschaft
Martin Lauschke